



Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Mittelschulen und Berufsbildung

► **Gymnasium Kirschgarten**

Traurig nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Rektor

Christof Oppliger

geboren am 02.08.1948

Er verstarb am Sonntag 28. November nach einer langen Krankheit. Wir sind beeindruckt, mit welcher Gelassenheit Christof seinen Weg gegangen ist.

Seine wichtigste Herausforderung als Rektor des Realgymnasiums ab 1994 war die Planung der Fusion mit dem Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Gymnasium zum Gymnasium Kirschgarten. Dabei halfen ihm sein analytisches Denken, seine Geduld und sein Vertrauen in alle Mitarbeitenden. Bescheidenheit, Ehrlichkeit und Menschlichkeit prägten seine Amtsführung bis zur Pensionierung im Jahr 2009. Dankbar und mit grossem Respekt verabschieden wir uns von ihm.

Kollegium, Mitarbeiterinnen
und Mitarbeiter sowie Schulkommission des Gymnasiums
Kirschgarten

Die Abdankungsfeier findet am Dienstag, 14. Dezember 2021, um 14.30 auf dem Friedhof Hörnli statt (Zertifikatspflicht).